

dant que la somme de \$9,585.70 soit votée et mise à la disposition de cette Commission pour l'achat de ces lampes.

Il est aussi

Résolu: Que M. le président et le surintendant du service de l'Eclairage soient priés de demander des prix pour la fourniture de lampes électriques et accessoires.

2.—M. le président attire l'attention de la Commission sur le fait que, suivant le contrat de la Compagnie "Gamewell Fire Alarm Telegraph", en rapport avec l'installation du nouveau système du télégraphe d'alarmes d'incendie, 15% sur le montant dudit contrat doit être retenu jusqu'à ce que les travaux aient été complètement terminés, et qu'ils aient été éprouvés et approuvés par le surintendant, et acceptés par la Cité; il déclare que le dépôt de \$5,000 a été remplacé par un cautionnement du même montant.

A ce sujet, le surintendant du service des Alarmes d'incendie fait rapport que la Compagnie "Gamewell Fire Alarm Telegraph" a terminé son contrat suivant les devis, que les travaux ont été exécutés à sa satisfaction, et il recommande de payer à la Compagnie la balance de son contrat, savoir, \$17,000, et de lui remettre son cautionnement.

Après délibération, et le surintendant déclarant que les travaux ont été éprouvés et approuvés.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que la résolution adoptée le 18 du courant à l'effet de payer à la "Gamewell Fire Alarm Telegraph Co.", la balance de son contrat, savoir, \$17,000, et de lui rembourser son dépôt de \$5,000, soit reconsidérée et annulée.

Et qu'il soit

Résolu: Que les travaux soient reçus et acceptés, et que soit payée à la Compagnie "Gamewell Fire Alarm Telegraph" la balance de son contrat, savoir, \$17,000, et que le cautionnement de \$5,000 qu'elle a déposé entre les mains du trésorier de la Cité lui soit remis.

Et il est

Résolu: En conséquence:

3.—Le chef du service des Incendies informe la Commission que les uniformes de pompiers ne sont pas tous de la même nuance que l'échantillon sur lequel le contrat a été adjugé, et il déclare qu'il y a trois différentes nuances.

Après délibération, et après examen des différents uniformes soumis,

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que M. C.-E. Lamoureux soit requis de faire son rapport attestant que la qualité de ces uniformes est la même que l'échantillon sur lequel il a soumissionné.

4.—M. James Cuddy se présente devant la Commission re rapport fait par le capitaine Dagenais du poste No 14 au sujet d'une inspection faite sur sa propriété, rue St-Denis, et il déclare qu'il n'a jamais enjoint au capitaine de sortir de sa propriété et qu'il ne l'a pas empêché de faire son devoir.

A la demande de M. le président, le capitaine Dagenais est prié de se présenter devant la Commission, après avoir répondu aux différentes questions posées par les membres, il confirme son rapport à ce sujet.

La question est alors différée.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage demandant l'autorisation d'acheter 200 lampes "Tungstein" de la Compagnie "Clément Limited" au prix de 55 cents l'une, formant le montant de \$110 F. O. B. Montréal, ces lampes devant servir à éclairer quelques-uns des édifices municipaux, ce montant à être imputé sur l'item des crédits "contingent général pour édifices municipaux".

Résolu: De souscrire à cette demande, et que le contrôleur de la Cité soit prié d'agir en conséquence.

6.—Soumis un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet d'une requête de MM. Wm. Rutherford & Sons Co, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de charpente, sur le lot No 333 du cadastre, à l'angle de la rue des Carrières et de l'avenue Papineau, quartier St-Denis, rapport dans lequel l'inspecteur se déclare favorable à cette requête, suivant le règlement No 340.

Est aussi soumise à ce sujet une contre-requête protestant contre l'établissement de cette cour.

Après délibération, et le requérant s'étant conformé au règlement, il est

Résolu: De présenter au Conseil, un rapport recommandant que la permission demandée soit accordée, sujette,

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$9,585.70 be granted and placed at the disposal of this Committee for the purchase of said lamps.

It was also,

Resolved: That the chairman and the superintendent of the Light department be instructed to ask for prices for the supply of electric lamps and necessary stationary equipments, for the same.

2.—The chairman drew the Committee's attention to the fact that in accordance with the contract made with the Gamewell Fire Alarm Telegraph Co., in connection with the installation of the new fire alarm system, 15% of the amount of said contract was to be held by the City until the works were entirely completed, tested and approved of by the superintendent and accepted by the said City, and that the \$5,000 deposit cheque had been replaced by a surety bond for the same amount.

In this connection, the superintendent of the Fire Alarm department submitted a report declaring that the Gamewell Fire Alarm Telegraph Co., have completed their contract according to the specifications, that the work has been done satisfactorily, and recommending that the Company be paid the balance of their contract \$17,000, and that their surety bond of \$5,000 be returned.

After deliberation, and in view of the statement by the superintendent that the works have been tested and approved.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the resolution adopted the 18th instant, re the payment of the Gamewell Fire Alarm Telegraph Co's, balance of contract (\$17,000) and the refund of their deposit be reconsidered and annulled.

And be it

Resolved: That the works be received and accepted, and that the Gamewell Fire Alarm Telegraph Co., be paid the balance of their contract \$17,000, and that the surety bond of \$5,000, deposited by them with the City treasurer, be returned.

And it was

Resolved: Accordingly.

3.—The chief of the Fire department informed the Committee that the firemen's uniforms are not all of the same shade of blue as the sample on which the contract was awarded, and added that there were three different shades.

After deliberation, and after examination of the different uniforms submitted.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That Mr. C. E. Lamoureux be requested to make a report certifying that the quality of said uniforms is the same as the sample on which he tendered.

4.—M. James Cuddy appeared before the Committee re report made by captain Dagenais of No. 14 station, concerning an inspection made in his premises on St. Denis street, and stating that he never ordered the captain out, or prevented him from doing his duty.

At the request of the chairman, captain Dagenais was called before the Committee, and after replying to different questions asked by the members, he confirmed his report on the matter.

The question was then deferred.

5.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light department, asking that he be authorized to purchase 200 Tungstein lamps, from the Clement Company, Limited, at 55 cents each, amounting to \$110.00, F.O.B., Montreal, said lamps to be used for the lighting of some of the municipal buildings. The amount to be charged against general contingent of municipal buildings.

Resolved: To accede to said request, and that the City comptroller be instructed to act accordingly.

6.—Submitted a report from the Building inspector re petition from Messrs. Rutherford & Sons Co., for permission to open a lumber yard, on lot cadastral No. 333, corner of Carrières street and Papineau avenue, St. Denis ward, reporting favorably thereon, according to by-law No. 340.

Was also submitted in this connection a counter-petition protesting against the opening of said lumber yard.

After deliberation, and the petitioner having complied with the Law, it was

Resolved: That a report be made to Council recommend-